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CONSIGLIO COMUNALE DEL 26 SETTEMBRE 2006 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

 

La seduta del Consiglio Comunale, per la prima volta nella nuova sede di Via Verdi 35, è 
iniziata con il benvenuto rivolto ai Consiglieri, alla stampa ed al pubblico dal Presidente 
Impegno e con l’appello: sono risultati presenti: 46 Consiglieri, assenti 15. 

 

APPELLO 
Sindaco: Iervolino Russo Rosa: 
presente;  
Alvino Federico:  assente;  
Ambrosino Raffaele:  presente;   
Anniciello Mariano: assente;   
Benincasa Fabio: presente;   
Borriello Antonio: presente;    
Borriello Ciro: assente;  
Carbone Gennaro: presente;   
Carotenuto Raffaele:  presente;  
Cigliano Dario: assente;   
Cilenti Saverio: presente;   
De Masi Roberto: presente;   
De Simone Achille: presente;   
D’Esposito Mario: presente;   
Di Marzio Emilio: assente;   
Fellico Antonio: presente;   
Fiola Ciro: presente;   
Fucito Alessandro: assente;   
Funaro Antonio: presente;    
Galiero Salvatore: presente;   
Giordano Alfredo: presente;   
Giudice Rosario: presente;   
Guerriero Salvatore: assente;   
Impegno Leonardo: presente;   
Lamura Carlo: presente;    
Lanzotti Stanislao: assente;   
Lucci Enrico: presente;   
Lupo Vito: presente;   
Malvano Franco: assente;   
Malvano Mariano: assente;    
Mansueto Marco: presente;   
Mastranzo Pietro: presente;   

Migliaccio Carlo: assente;   
Minisci Francesco: presente;   
Minopoli Umberto: assente;   
Monaco Ciro: presente;   
Montemarano Emilio: assente;   
Moretto Vincenzo: presente;   
Moxedano Francesco: presente;   
Nicodemo Francesco: assente;   
Nonno Marco: assente;   
Palladino Giovanni: presente;   
Palmieri Domenico: presente;   
Palomba Stefano: presente;   
Paolucci Massimo: presente;   
Parisi Salvatore: presente;   
Renzullo Claudio: presente;   
Russo Vincenzo: presente;   
Sannino Gaetano: presente;   
Sannino Pasquale: presente;   
Santoro Andrea: presente;   
Scala Raffaele: presente;   
Schifone Luciano: presente;   
Signoriello Ciro: presente;   
Simeone Carmine: presente;    
Varriale Ciro: presente;  
Varriale Salvatore: presente;   
Venanzoni Diego: presente;   
Verde Francesco: presente;   
Vitobello Francesco: presente;    
Zimbaldi Luigi: presente;  
  
Assenti giustificati: Federico Alvino 
e Mariano Anniciello.   
. 

 

Il Consiglio Comunale si è riunito oggi in Via Verdi 35; in apertura il Presidente Leonardo Impegno 
ha espresso al consigliere Fucito le condoglianze per la scomparsa della madre ed ha poi ricordato 
Giorgio Langella, l’alpino italiano ucciso in Afghanistan. 

“Voglio esprimere - ha detto Impegno - a nome dell’intero Consiglio comunale l’esecrazione per un 
attentato che non aiuta il percorso di pace in una terra così martoriata dal terrorismo come quelle 
del Libano e dell’Iraq, dove operano altri soldati italiani, cui va il nostro pensiero riconoscente per 
quanto stanno facendo anche a costo della vita e della loro sicurezza.” 
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Il Sindaco Rosa Iervolino Russo si è associata alla dichiarazione di Impegno. E’ seguita la 
commemorazione della scrittrice Oriana Fallaci. Per Carbone di FI “un insegnamento grande di 
libertà”; il Sindaco ha ricordato che la scrittrice ha affrontato argomenti diversissimi, “ma sempre 
con la maestria di una grande letterata e anche con il cuore di una grande donna”. Per 
commemorare Fallaci sono intervenuti anche Mastranzo (“ha sempre avuto il coraggio di 
esprimere le proprie opinioni”), Schifone “c’è un filo conduttore tra le morti che commemoriamo 
stamattina. Ognuno, per il suo verso, ha testimoniato l’attaccamento ai valori della nostra storia, 
della nostra cultura, della nostra religione” e Varriale (FI) che ha ricordato “una delle più grandi 
giornaliste che potrà rivendicare l’Occidente che ha sempre con grande determinazione e 
coraggio ha condotto le sue battaglie”. 

Moretto (AN), da parte sua, ha espresso il proprio cordoglio per la scomparsa del pensionato 
Luigi Olmo deceduto dopo aver trovato la propria abitazione svaligiata dai ladri  

Dopo un minuto di raccoglimento dell’Aula, numerosi interventi dei consiglieri ai sensi dell’art. 37 
dei consiglieri Santoro e Nonno (AN), Ambrosino, Signoriello e Minopoli (FI) Fiola (SDI), Verde 
(DS), Mastranzo (Iniziativa Popolare-Movimento civico) Sannino Pasquale (Margherita) e 
D’Esposito (Verdi). 

L’Aula ha poi ascoltato l’intervento del Sindaco sui poteri speciali. Il Sindaco ha comunicato che 
rispetto all’ultima settimana non ci sono novità salienti ed ha illustrato gli incontri nel frattempo 
avuti con il capo della Protezione Civile Guido Bertolaso, il primo sulla prevista esercitazione sul 
rischio vulcanico il secondo sull’emergenza rifiuti. 

Al termine il Presidente ha comunicato ai capigruppo che una delegazione dei lavoratori OSA 
chiedeva un incontro. Ambrosino e Signoriello (FI) hanno stigmatizzato gli atti di intimidazione 
subiti dal Presidente della Commissione consiliare competente Moxedano. Sono quindi intervenuti 
Palladino, Varriale (FI), Borriello, Benincasa, Renzullo, Carotenuto, e Di Marzio che ha chiesto di 
tornare all’ordine del giorno della seduta. 

Il Presidente Impegno ha manifestato solidarietà a Moxedano ed ha comunicato che, in attesa 
della riforma del Regolamento consiliare che disciplini questo tipo di richieste, una delegazione di 
questi lavoratori sarebbe stata ascoltata giovedi 28 settembre alle ore 12 dalla Commissione 
Politiche Sociali 

Nel lungo dibattito sui poteri speciali sono intervenuti numerosi consiglieri: Lanzotti, Minopoli, 
Schifone, Varriale, Palomba, De Masi, Lamura, Paolucci, Nonno, D’Esposito, Palladino.  

Il Sindaco ha quindi svolto la sua replica, ha ribadito che i poteri speciali rappresentano una 
accelerazione di procedimenti amministrativi previsti nell’ambito della pianificazione già approvata 
dal Consiglio comunale. 

Al termine il Consiglio comunale ha rinviato in Commissione Mobilità un Ordine del giorno a firma 
dei consiglieri Ambrosino e Renzullo per la dotazione ai VV.UU. del cosiddetto “sfollagente”. 

All’unanimità è stato invece approvato un Ordine del Giorno, sottoscritto da tutte le forze politiche, 
che tra l’altro “considera positivo il perseguimento del Decreto che ha dichiarato lo stato di 
emergenza per il traffico e la mobilità a Napoli, al fine di superare le difficoltà di ordine 
amministrativo e normativo per accelerare la realizzazione di opere strutturali per favorire e 
rendere agevole i mezzi di trasporto pubblici e privati”. 


